
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 029/2019.                                                 Em, 19 de fevereiro de 2019. 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO ILMO. SR 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CLÁUDIO PERES 
LEITÃO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE INTEIRO TEOR 
ACERCA DE PROCESSO LICITATÓRIO PARA AQUISIÇÃO 
DE EQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA PARA A REDE 
MUNICIPAL DE ENSINO.  

 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 
 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Ilmo. Sr°. 
Secretário Municipal de Educação Cláudio Peres Leitão, solicitando informações de inteiro 
teor, acerca de "Processo Licitatório", para aquisição de Equipamentos para Vigilância e 
Segurança, a serem disponibilizados e adequados junto as unidades escolares da Rede 
Municipal de Ensino. 

 
Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2019. 

 
 

JEFFERSON VIDAL PINHEIRO 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Enseja-se a presente Proposição de Requerimento, para esclarecer junto a esta Casa 
Legislativa, pontos principais do "mencionado Processo Licitatório", procedimento processual 
gerado por esta Pasta do Poder Executivo Municipal, para aquisição de Equipamentos de 
Vigilância e Segurança, que passo a enumerar abaixo: 

1.  Número de processo Administrativo; 
2.  Modalidade de Processo Licitatório; 
3.  Objeto do Processo; 
4.  Tipo, função, referência e quantitativo de equipamentos; 
5.  Relação Equipamento/Objetivo; 
6.  Tipo de Equipamento de alarme contra incêndio; 
8.  Tempo e Perímetro de cobertura (alcance) dos equipamentos; 
9.  Destinação de quantitativo por unidade escolar; 
10.Prazo de instalação e responsável para este fim. 
 
As informações acima solicitadas tornam-se por demais pertinentes, não só por se tratar 

da segurança e vigilância junto às unidades escolares, mais sim, pelo aspecto ora referendado 

pela Secretaria Municipal de Educação, pela "substituição, instalação e adequação" de 

Equipamentos para este objetivo, em detrimento de mão de obra profissional, na função de 

Vigias Escolares.  
Em face ao exposto, solicitamos o comprometimento unânime por parte dos Nobres 

Pares desta Casa Legislativa, pela aprovação da Proposição que respeitosamente lhes trago a 
apreciação.  
 


